



Medellín, junio 26 de 2023

INFORMACIÓN RELEVANTE

Título

ISA PONE EN SERVICIO PROYECTO EN LA COSTA CARIBE

ISA, a través de su empresa ISA INTERCOLOMBIA, puso en operación este 26 de junio de 2023 el proyecto de interconexión UPME 07 de 2017 Sabanalarga - Bolívar, el cual ofrece un sistema de transmisión de energía más fuerte en la región, al cerrar el anillo en este nivel de voltaje (500 mil voltios), permitiendo así que la energía pueda fluir por distintos caminos. Lo anterior aportará a disminuir restricciones, es decir, los costos operativos y mejorará las condiciones de continuidad y atención de la demanda del servicio de energía eléctrica en los departamentos de Bolívar y Atlántico.

De esta manera, ISA y sus empresas cumplen con los compromisos de plazo adquiridos con la Unidad de Planeación Minero Energética – UPME y los colombianos.